

「Sちゃんの心臓移植募金」に中学生も参加しました！



2月21日の日曜日、11:00～13:00に仙台駅前藤崎ファーストタワー館前と一番町フォーラス前で行われた「Sちゃんの心臓移植のための街頭募金」に本校の中学生も参加しました。

Sさんは、本学院の高校(私大文理コース)の推薦入学に合格しているS中学校の3年生です。



同じ中学生として、Sさんには、是非！心臓移植手術に成功してもらい、私たちと一緒に本校での高校生活を送って欲しい！と思ったので、

日曜返上で参加することにしました。



高校生のお姉さん達と一緒に、中学生パワー全開で2時間に渡って大声を張り上げ、街頭の市民のみなさんに募金への協力をお願いしました。



横断歩道のところで私たちの声に耳を止め、募金箱の所に駆け寄って下さったり、テレビやラジオのニュースで街頭募金のことを知り、大切に貯めていたお金をわざわざ直接持ってきて下さったみなさんの善意にとても感激し、あっという間の2時間でした。



おかげさまで、2／20(土)～21(日)の街頭募金と本学院の生徒・保護者・教職員・関係者の皆様から寄せられた募金の総額は、現在、約145万円になっています。



「さやちゃんを救う会」にも、約7千万円の募金が全国から寄せられているそうですので、是非、渡米手術費用の目標総額 1億3千万円が達成されるよう、ドミニコ学院を挙げて応援したいと思います。



Sちゃんのお陰で、わたしたちにとっても、一人ひとりの命の尊さや人の善意の素晴らしさを学ぶことができ、とても良い体験をした一日でした。



【連絡先】★「Sちゃんを救う会」 TEL·····  
<http://.....jp/>  
★D学院中学校高等学校 TEL·····

[【2010/02/21 18:11】](#)